



Réserve Naturelle Régionale  
ÉTANG DE  
HAUTE-JARRIE



## UNE CAMPAGNE DE SAUVETAGE DES AMPHIBIENS A L'ÉTANG DE HAUTE-JARRIE

Depuis 2022, Grenoble-Alpes Métropole confie à la **LPO Isère** la coordination d'une campagne de sauvetage des amphibiens autour de la **Réserve Naturelle de l'Étang de Haute-Jarrie**.

### Principe :

Les filets et seaux sont installés fin janvier sur une portion de la route du Plâtre, longeant la Réserve Naturelle.

Mi-février, les amphibiens commencent leur migration vers l'étang pour s'y reproduire.

Les seaux sont relevés tous les matins par la LPO, jusqu'au mois de mars. **Les amphibiens sont comptés, identifiés et relâchés de l'autre côté de la voirie (côté étang).**



Ce Triton palmé peut traverser la route du Plâtre en toute sécurité

### Vous souhaitez participer au sauvetage des amphibiens ?



**Rejoignez les bénévoles** en vous inscrivant sur le calendrier en ligne :

<https://lite.framacalc.org/amphibiens-jarrie-9z17>

L'heure de RDV est précisée pour chaque date aux participants (début des relevés à l'aube ou peu après).

Vous pouvez également participer aux sauvetages routiers organisés ponctuellement en soirée.

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter la référente pour la LPO Isère sur cette adresse : [dupont.salome@gmail.com](mailto:dupont.salome@gmail.com)

*En partenariat avec :*



AGIR pour la  
**BIODIVERSITÉ**  
ISÈRE